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Hospital de Campo Maior recebe ambulância
O governador Wellington Dias

e o secretário estadual da Saúde,
Bruno Figueiredo, entregaram No
último domingo, 16, em Campo Maior,
uma ambulância para o Hospital
Regional de Campo Maior.

Na oportunidade, o secretário
anunciou a reestruturação do hospital,
com a aquisição de equipamentos que
já estão sendo licitados pela Secretaria
de Saúde (Sesapi) e que devem chegar
nos próximos meses. "Uma parte destes
equipamentos chega no mês de março,
já que estão sendo adquiridos através
do Sistema de Registro de Preços do
Estado", disse Bruno Figueiredo.

Dentre os equipamentos, o
secretário afirmou que estão o aparelho
de raio X e um eletrocardiograma, "além
de equipamentos para mais uma sala de
cirurgia que o hospital deve abrir em
breve", garantiu.

É importante destacar que, na
gestão do governador Wellington
Dias, o Hospital de Campo Maior já

Wellington Dias e Leonardo Campelo

Lançado o Programa Segundo
Tempo em Teresina

A Fundação de Esportes do Piauí
(FUNDESPI) e a Secretaria de Assistência
Social e Cidadania (SASC) lançaram na
manhã desta última segunda-feira, 17, o
Programa Segundo Tempo, projeto que
atenderá 8 mil crianças, em Teresina, na
faixa etária de 7 a 14 anos, desenvolvendo ações
voltadas para as áreas de esporte, saúde, arte,
alimentação, além de reforço escolar.

Estiveram presentes, na solenidade,
que aconteceu no Centro Social Urbano
(CSU) do Bairro Aeroporto, Jorge Lopes,
presidente da FUNDESPI; Rosângela Sousa,
secretária da SASC; o deputado federal
Nazareno Fonteles; o diretor de Desporto
da FUNDESPI, Vicente Sobrinho; além de
professores e crianças de vários núcleos,
onde funcionará o programa.

Jorge Lopes agradeceu a parceria
com a SASC e fez um retrospecto do
sucesso do esporte de rendimento no Estado.
"Estamos felizes por trabalhar com a SASC,
que nos oferecerá toda a estrutura disponível
para abrigar as ações que fazem parte do
Programa Segundo Tempo, que tem a
finalidade de inclusão social e acreditamos
no sucesso dele. O esporte piauiense está
em fase de crescimento. A prova disso é que
já conquistamos muitas medalhas, através
da participação dos nossos atletas fora do
Piauí", disse Jorge Lopes.

O deputado federal Nazareno
Fonteles falou sobre a importância das
parcerias que o Governo do Piauí tem
proporcionado a diversos setores para o
desenvolvimento social. "É uma satisfação
estar presente em um momento como este,
em que sabemos que diversas ações sociais,
como na área de saúde, educação e esporte se
congregam. Isso faz com que nossas crianças
tenham esperança de um país mais acolhedor.
E essas parcerias fazem com que essas ações
se fortaleçam", destacou.

Rosângela Sousa, que aproveitou a
oportunidade para mostrar as instalações,
onde funciona o Projeto CRAVO, para as

Projeto Cravo Segundo Tempo

autoridades presentes, Nazareno Fonteles
e Jorge Lopes. A secretária ressaltou a
importância da parceria com a FUNDESPI
e a oportunidade de poder contribuir com o
desenvolvimento do Programa Segundo
Tempo. "O importante é que vamos fazer
um trabalho que vai nos orgulhar, porque
precisamos dar o retorno para a
comunidade", disse Rosângela Sousa.

Participação - Durante a solenidade
de lançamento do programa em Teresina, a
FUNDESPI apresentou os atletas Tarcísio
Elói e Jaciane Araújo que representaram o
Piauí na Corrida Internacional de São
Silvestre em 2004. Tarcísio ficou entre os
cem melhores atletas da prova. Jaciane que
permaneceu, em São Paulo após a Corrida
de São Silvestre, disputou a Copa dos Reis
e ficou em segundo lugar. Tarcísio falou do
apoio que recebeu do Governo do Estado
para disputar as competições.

"Nós atravessamos o país para
disputar a São Silvestre e outras competições.
Graças a Deus, trouxemos medalhas. Isso
prova que o atleta do Piauí tem potencial e,
tendo apoio, consegue chegar bem longe, por
isso agradeço a ajuda que a FUNDESPI nos
deu para participarmos de eventos nacionais
em São Paulo", disse Tarcísio Elói.

foi contemplado com uma série de
ações, dentre as quais se destacam a
inauguração da reforma do pronto-
socorro e reabertura do centro
cirúrgico, que estava fechado há três
anos. "Com a reativação do centro
cirúrgico, os pacientes só se deslocam
para outras cidades quando realmente
é necessário", afirma o diretor do
hospital, Leonardo Campelo.

Ponte sobre o rio Sambito será entregue em fevereiro
Os milhares de romeiros que todos os

anos visitam o município de Santa Cruz dos
Milagres para pagar promessas têm, agora,
mais um motivo para comemorar. É que na
primeira semana de fevereiro estará sendo
entregue pelo Governo do Estado a ponte
sobre o Rio Sambito. Informou ontem, o
superintendente em exercício da
Companhia de Desenvolvimento dos
Vales do São Francisco e Parnaíba
(CODEVASF), Carlos Aragão.

"Esta obra era esperada há mais de
50 anos, mas agora os romeiros terão
mais conforto quando se dirigirem a
região de Santa Cruz dos Milagres",
afirma Carlos Aragão.

Com 72 metros de extensão, a ponte
compõe trecho rodoviário da PI-255, de 59
quilômetros, que liga a BR-316 à cidade de
Santa Cruz dos Milagres. Já foram
concluídas as fundações em tubulões, os
pilares e as vigas em estrutura metálica.
No momento, a obra está em fase de
colocação das lajes pré-moldadas e
respectivos guarda-rodas.

Com recursos da CODEVASF e do
Governo do Piauí, a obra custará aos cofres
públicos R$ 1,245 milhão. Construída a partir
da determinação do governador Wellington
Dias, a ponte propiciará incentivo à região,
já que Santa Cruz dos Milagres é um
importante pólo turístico-religioso.

Governo garante matrículas em escolas estaduais
O Governo do Estado garante as

matrículas de todos os alunos que
procurarem a rede estadual de ensino,
sobretudo aqueles do Ensino Médio, em
todos os municípios. Não existe previsão
da quantidade de alunos que devem ser
matriculados este ano, mas a Secretaria da
Educação (SEDUC) acredita que este
número seja superior ao do ano de 2004,
que se aproximou a 420 mil.

Segundo dados da Secretaria da
Educação, o aumento do número de alunos
deverá ser em virtude da ofertas de vagas
para aqueles do Ensino Médio, modalidade
que vem crescendo de forma significativa
em todo o país. No Piauí, apenas no ano
passado, houve um crescimento de 20%.

De acordo com o secretário da
Educação, Antônio José Medeiros, a idéia
para este ano é priorizar o ensino
profissionalizante com a reativação das

escolas técnicas espalhadas pelo interior
do Estado, dentro de um planejamento de
desenvolvimento regional. "O governo vai
resgatar o ensino profissionalizante,
ofertando maior número de vagas nesta
área, reformando e construindo mais
escolas", disse Antônio José Medeiros.

Ainda segundo o secretário, em virtude
da municipalização da Educação Infantil, a
rede estadual de ensino não mais oferecerá
vagas para essa etapa da educação básica
no ano de 2005, ficando sob
responsabilidade das escolas das redes
municipais de ensino.

Para garantir  a oportunidade de
alfabetização a todos os jovens e
adultos, a meta é implementar o Programa
Brasil Alfabetizado - Piauí Nova Abolição
para a alfabetização de 150 mil jovens e
adultos, com ações diretas da Seduc e
ONGs e municípios.

Segurança implanta boletim de serviço semanal
Todos os atos relativos à Secretaria de

Segurança Pública do Estado do Piauí
estão sendo relacionados num Boletim de
Serviço semanal. A determinação é do
secretário de Segurança, Robert Rios,
para que todos os servidores possam
tomar conhecimento do que acontece no
órgão. Cada delegacia do Estado recebe
uma cópia do boletim.

No documento são publicadas as
portarias do secretário de Segurança e
do delegado geral;  expedientes
despachados pelo secretário; atos,
punição e demissão de servidor do órgão

determinadas pelo governador Wellington
Dias; e até lista de servidores que estão de
férias no mês correspondente.

De acordo com o secretário de
Segurança, a implantação do Boletim
de Serviço é importante para melhorar
o trabalho. “A prática vai possibilitar
uma interligação entre os servidores,
que vão tomar conhecimento de todas
as decisões da cúpula da Segurança,
podendo falar a mesma linguagem",
declara. O secretário acredita que a
medida vai oferecer transparência aos
atos da Segurança Pública.


